



Quels moyens prendre pour assumer nos responsabilités nouvelles au niveau national - mais aussi sur les plan régional, départemental et local ?

Un rapport d'activité qui sera envoyé à tous les adhérents permettra à chacun de s'exprimer sur le bilan et les perspectives.

On me permettra un mot plus personnel pour finir.

C'est un grand honneur de voter "au nom du peuple français" l'abolition de la peine de mort, la loi sur la décentralisation, la suppression de la Cour de Sureté de l'Etat, des mesures fiscales allant dans le sens d'une plus grande justice, si longtemps attendue ... et demain, les nationalisations, le plan, la limitation des cumuls abusifs entre un emploi et une retraite - et tant d'autres textes.

Qui que nous soyons dans ce parti, camarade-ministre, député, ou camarade appelé à prendre des responsabilités dans ta section ou ton département ... ou camarade tout court ... - nous savons bien que nous n'avons pas le droit d'échouer.

Cela dépend de chacun. De notre capacité d'être solidaire - et aussi ouverts aux nouveaux débats et aux nouveaux enjeux qui sont dès aujourd'hui les nôtres dans ce parti.

Nous n'avons pas le droit d'échouer. Ni à court terme : il faut créer des emplois, et c'est d'abord sur la capacité du gouvernement à réduire le chômage que nous serons jugés. Ni à plus long terme : il nous faut aller vers ce socialisme dans la liberté, que nous avons si souvent décrit, mais que nous devons aujourd'hui mettre en l'oeuvre, car tant d'hommes et de femmes attendent, de par le monde, ce nouveau modèle que ce serait une bien grande déception si ce projet - le nôtre - ne devenait au fil de l'histoire qu'une "expérience", temporaire, parmi tant d'autres.

A tous bon courage !

Jean-Pierre SUEUR  
Premier Secrétaire Fédéral